

Einbrüche in Bedburg und Bergheim: Ermittler bitten um Hinweise!



In den letzten Tagen kam es in Bedburg und Bergheim zu gleich mehreren kriminellen Übergriffen. Unbekannte Täter brachen am Dienstag, den 3. November, in eine Gaststätte in Bedburg ein und nutzten die Nacht, um zwischen Montag und Dienstag auch einen Bürocontainer in Bergheim zu plündern. Laut **ksta.de** suchen die Ermittler nun Zeugen, die Hinweise zu diesen Einbrüchen geben können.

In Bergheim schnitt eine unbekannte Person ein Loch in einen Bauzaun an der Walter-Gropius-Straße und brach dann in einen Bürocontainer ein, wo ein Safe gestohlen wurde. Die Ermittler fanden ein Brecheisen, das vermutlich bei den Taten verwendet wurde. In Bedburg hingegen hebelten die Einbrecher das Fenster einer Gaststätte an der Friedrich-Wilhelm-Straße auf, durchsuchten die Küchenschränke und entwendeten mehrere Schlüssel der Einrichtung, wie **newsflash24.de** berichtete.

Ermittlungen und Zeugenaufruf

Statistische Auswertung

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Beste Referenz: aktuelles.uni-frankfurt.de

Weitere Infos: academia.edu

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://news-ag.com)